



# TC



## MAINTENANCE COACHSCREWING MACHINE WITH PNEUMATIC TORQUE ASSISTANCE

- Mechanical transmission
- Precise torque control with reliable pneumatic assistance
- **Ergonomical:** engine, inverser and speed change are controlled from the handles, 2 dedicated torque dials for selective reading
- Progressive clutch control
- 2-speed gearbox offers a wide choice of socket speeds: 60 to 200 rpm
- Adjustable torque from 10 to 60 daN.m and up to 100 daN.m for unfastening
- 3 or 4-wheel traversing trolley
- Power source: petrol, diesel, electric

- Mass: 



## ГАЙКОВЕРТ ДЛЯ ТЕКУЩЕГО СОДЕРЖАНИЯ С ПНЕВМАТИЧЕСКИМ УСИЛИТЕЛЕМ

- Механическая трансмиссия
- Точный контроль момента затяжки с надежным пневматическим усилителем
- **Эргономичность:** управление двигателем, реверсом и переключением скоростей выведено на рукоятки, момент затяжки контролируется по 2 стрелочным индикаторам с селективным считыванием
- Плавное сцепление
- Коробка переключения 2 скоростей вращения: от 60 до 200 об/мин
- Регулировка момента затяжки от 10 до 60 даН-м и до 100 даН-м при вывинчивании
- 3- или 4-колесные трансбордерные тележки
- Привод: бензиновый, дизельный, электрический двигатель

- Масса: 

*We reserve the right to make any alteration or improvement deemed necessary to this equipment. Illustrations may include optional equipment.  
Мы оставляем за собой право вносить изменения в характеристики оборудования. Иллюстрации могут включать оборудование, поставляемое за дополнительную плату.*